



ブログQRコード



自分のプラス面に目を向け、それを確かな力へ

3学期、早くも1ヶ月が過ぎました。生徒は、まとめの学期であることを意識して、それぞれのやるべきこと、やった方がよいことに、落ち着きのある態度で向き合い、努力を重ねています。



先日の全校集会では、これまでの生活の中で、「できた」とか「できるようになった」と感じたことを整理し、それを自分自身の確かな力にしようと努力することが大切だという話をしました。



美術部2月の作品

誰でも「すべてよい（プラス面）」とか「すべてだめ（マイナス面）」ということはありません。生徒が**自分のプラスの面に目を向け、それを確かな力への高めていくことも“大切な成長”**であり、自らが目指す**“なりたい自分”に近づくこと**だと考えています。そのように考えて、卒業・進級に向けて子どもたちを応援していきます。

保護者の皆様、地域の皆様の本校の教育活動へのご理解とご協力を願いいたします。

<公立高校入試>	出願期間	1月 5日（月）～30日（金）
	志願先変更	2月 3日（火）～4日（水）、6日（金）～10日（火）
	本検査実施	2月 19日（木）～20日（金）
	合格者発表	3月 4日（水）

※本検査（学力検査等）：1回の検査の中で、2つの型（特色型と総合型）による選抜

【保護者の皆様へ】

令和7年度も残すところ2ヶ月を切りました。新年度に向けてご心配なことがございましたら本校職員に遠慮なくご相談いただき、共通理解を図りましょう。そして、子どもたちの成長を、同じ気持ちで力を合わせて応援していきましょう。

【群馬県中学生新人駅伝競走大会出場】(1月17日開催)

男子・女子チームが、一生懸命な走りで活躍してくれました。選手は、応援する人たちの気持ちを引きつけるがんばりで、素晴らしい成績を収め、大きな感動を与えてくれました。

真っ直ぐな気持ちでがんばる生徒と、それを応援する先生方のつながりが感じられた素晴らしい駅伝大会になりました。

【女子チーム】 第16位(30チーム中)

(2年)清村麻希、金井蓮実、關塚美羽、白石琴美

(1年)鈴木瑠乃、小堀心優

【男子チーム】 第20位(35チーム中)

(2年)越川 丈、三浦拓也、供田大歩、高木 優、成塙 優、福田莉夢、茂木 涼

(1年)安齋結翔、尾内朝飛、河野智輝



＜裏に続きます＞

【1年授業参観(1/21実施)・2年「高校説明会」(1/27開催)】



1年授業参観の様子

1学年は、生徒の日頃の学習の様子を知ってもらうため授業参観を行いました。生徒は与えられた課題について考え、自分の意見を発表し合う活動を行いました。保護者会では、本校での成長の様子を確認し、今後どのように子どもたちを応援していくかについて共通理解を図りました。

2学年は、進路学習の一環として近隣の5つの高等学校の先生を講師として招き、生徒と保護者で聞く「高校説明会」を開催しました。1年後の進路選択に向けて、必要な情報を得て自身の考え方を深め、さらに親子で進路について話すきっかけにしてほしいと考えています。

【太田市いじめ防止こども会議】(1月26日開催)

市内小中学校等の代表が一堂に会し、「いじめをなくすためにできること」について話し合う「太田市いじめ防止こども会議」に本校の代表として2年高木優さんが参加しました。

各学校で取り組まれている活動や「私たちにできること」について活発な意見交流が行われ、班別協議の中では、高木さんが本校の「イイトコツリー」について発表しました。

これからも、誰もが安心できる学校づくりに、生徒と協力して取り組んでいきます。

※本校の「イイトコツリー」とは、仲間の良いところを葉っぱの形をした付箋に書き、「イイトコツリー」という掲示物としてまとめ、互いの良さを認め合う活動です。



【生品中「新入学説明会】(1月29日開催)



新入学予定児童約80名と保護者に来校していただき、新入学説明会を開催しました。

説明会前には、児童のみなさんは本校在校生の授業参観を行い、中学校の雰囲気を感じてもらいました。説明会では、学習やきまり、部活動、入学に向けた準備について説明しました。児童のみなさんがとてもしっかりと話を聞いていたのが印象的でした。

4月の入学式が楽しみです。

【生品中「学校保健委員会】(2月4日開催)

令和7年度学校保健委員会を開催しました。

テーマ「治療から予防へ…定期的に歯科医院へ通おう！」について、保健委員会の発表や進行で、歯と口腔の健康維持の視点から本校の現状と対策、そして、クイズ形式で必要な知識について確認しました。また、ご出席いただいた学校医、学校歯科医、学校薬剤師の皆様から助言や感想をいただきました。(全教室へオンライン配信)

歯の健康を維持することが健康な体を維持する上で大切であることを生徒が学ぶ大切な機会となりました。



真っ直ぐな気持ちでがんばる生徒を、これからも応援していきます！